



Queridas familias y colegas de D51,

Espero que hayan tenido un fin de semana extendido relajante y agradable con familiares y amigos. El clima ha estado hermoso, y es un gran momento para salir al aire libre los fines de semana. Nuestra familia asistió al espectáculo aéreo en el aeropuerto de GJ el domingo, y fue genial ver a los estudiantes y familias de D51 divirtiéndose.

Aunque fue una semana corta, hubo mucho en nuestra comunidad. Tuve la oportunidad de asistir a la reunión de los Comisionados del Condado de Mesa el martes para ayudar a reconocer a Joaquín, un estudiante de tercer grado de Rocky Mountain Elementary, por su liderazgo en la limpieza de grafitis en el nuevo patio de recreo detrás de RMES. Un aplauso para él y su familia. También pude asistir al Almuerzo del Estudiante del Trimestre de D51 el martes para reconocer a algunos de nuestros destacados estudiantes de secundaria y preparatoria. Y el miércoles, junto con el Dr. Christensen de la Fundación D51 y otros miembros del personal de D51, de una serie de recorridos sobre el progreso en el nuevo GJHS a miembros de la comunidad que ayudaron a donar tiempo, esfuerzo y fondos a la campaña de bonos en 2021. ¡Estamos muy emocionados por el progreso en el nuevo GJHS, y gracias al esfuerzo, el proyecto está en marcha para su apertura en otoño de 2024, y dentro del presupuesto! ¡Gracias nuevamente a la comunidad por decir Sí en GJHS!

También pude visitar algunas de nuestras escuelas primarias esta semana para continuar entregando banderas de Escuela de Rendimiento a nuestras escuelas de D51 que alcanzaron la calificación académica más alta en el estado. El martes asistí a una asamblea en Broadway Elementary para entregar su bandera. ¡Broadway no solo creció más en puntos de todas las escuelas de D51 (31 puntos), sino que también obtuvieron la puntuación más alta en su Marco de Desempeño Escolar (96 puntos) de todas las escuelas de D51! Hoy pude unirme a los estudiantes y al personal de Lincoln Orchard Mesa Elementary para una asamblea matutina para presentarles su bandera de Escuela de Rendimiento, y esta tarde pude unirme a los estudiantes y al personal de Loma Elementary para una asamblea para presentarles su bandera de Escuela de Rendimiento también. ¡Un aplauso para los estudiantes y el personal de Broadway ES, Lincoln Orchard Mesa ES y Loma ES por todo su arduo trabajo para obtener la calificación académica más alta del estado! ¡Más de dos tercios de nuestras escuelas D51 obtuvieron la calificación de Escuela de Rendimiento, y espero celebrar el resto en las próximas semanas!

Si estás buscando algo divertido para hacer este fin de semana, recuerda salir y apoyar a nuestros estudiantes de D51 en sus actividades extracurriculares. El miércoles por la noche pude salir a animar a nuestro equipo de fútbol masculino de PHS, y esta noche estaré animando a nuestro equipo de fútbol americano de FMHS mientras compiten a las 7 p.m. en el Estadio Stoker. ¡También estoy deseando ver a los galardonados estudiantes de teatro de CHS actuar el sábado por la noche a las 7 p.m.! ¡Todavía hay boletos a la venta para esta noche o mañana si quieres ver el espectáculo! Y hablando de deportes, ¡un aplauso para el equipo de softbol de FMHS que llegó al Estado! ¡Les deseo buena suerte este fin de semana!

**Rocky Mountain Elementary Estudiante Reconocido por Liderazgo en la Adversidad**

Un estudiante de Rocky Mountain Elementary ha ido más allá para servir no solo a nuestra comunidad D51, sino también a su comunidad local de Clifton.

Esta semana, los Comisionados del Condado de Mesa reconocieron al estudiante de tercer grado de Rocky Mountain Elementary, Joaquín Moncada, por su ayuda en la limpieza del parque comunitario que fue instalado recientemente en el parque detrás de RME. Durante una excursión al parque con su clase, Joaquín notó que el parque comunitario en la propiedad de RME había sido vandalizado. Él tomó la iniciativa de limpiar los dibujos inapropiados adquiriendo suministros de su madre y padre. Con Goo Gone, Magic Erasers, la hermana mayor de Joaquín y algo de tiempo fregando los dibujos, el parque volvió a estar como nuevo.

El lunes, Joaquín fue reconocido públicamente por los Comisionados del Condado de Mesa por su coraje, liderazgo y perseverancia frente a la adversidad.

Gracias, Joaquín, por ir más allá y tomar personalmente medidas para abordar este vandalismo. ¡Estudiantes como tú lideran con el ejemplo, y tu altruismo permite que la comunidad de RMES disfrute de nuestros vecindarios y esté orgullosa de dónde vivimos! ¡También, un gran reconocimiento a los Comisionados del Condado de Mesa por compartir esta increíble historia sobre un estudiante de D51 con nuestra comunidad!

**Atletas de CMU Participan en Sesiones de Lectura con Estudiantes de Orchard Ave.**

En colaboración con el Departamento de Atletismo de CMU, Orchard Avenue Elementary ha establecido una emocionante asociación que trae a los atletas a su entorno escolar para interactuar con sus estudiantes más jóvenes.

Orchard Avenue ha colaborado con nuestros atletas de CMU, quienes han dedicado generosamente su tiempo para leer con nuestros estudiantes de OAE durante sus sesiones de intervención antes de la escuela, también conocidas como Tiempo de Den. Además, estos atletas interactuarán con estos jóvenes durante el recreo, fomentando conexiones e interacciones positivas.

Apreciamos sinceramente la influencia valiosa de estos atletas en nuestros jóvenes estudiantes, ya que sirven como modelos inspiradores en nuestra comunidad educativa. Su presencia enriquece las conexiones que estamos construyendo entre el mundo del deporte y la educación. ¡Un gran reconocimiento al Departamento de Atletismo de CMU por su compromiso con nuestros estudiantes más jóvenes de D51! Estamos agradecidos por su apoyo, orientación y mentoría de nuestros estudiantes. #SomosD51 #EresD51.

**Estudiantes del Trimestre de Octubre Almuerzo**

El martes, organizamos nuestro primer Almuerzo del Estudiante del Trimestre para el año escolar 2023-24. Este evento sirve como una oportunidad para celebrar y reconocer a los estudiantes de octavo y duodécimo grado de D51 que se destacan académicamente y muestran un liderazgo excepcional entre sus compañeros.

Durante nuestro Almuerzo del Estudiante del Trimestre, los estudiantes son invitados, junto con sus familias, a asistir a un banquete de premios en la Universidad de Colorado Mesa, donde reciben reconocimiento, una placa y una beca de \$500, en caso de que elijan asistir a la educación superior en CMU.

Nuestros estudiantes demuestran consistentemente su dedicación tanto a la educación como al servicio comunitario. Siempre espero con ansias interactuar con estos estudiantes sobresalientes y su personal escolar, y aprender más sobre las razones detrás de su merecido reconocimiento.

¡Felicidades a nuestros Estudiantes del Trimestre por un logro bien merecido!

**Asociación de Directores de Bandas de Colorado Región Occidental**

Ayer, nuestras bandas de la región occidental mostraron sus talentos musicales, interpretando para un distinguido panel de ocho jueces con la esperanza de asegurar un lugar en el Festival Estatal de Bandas de Marcha de la CBA.

Doce bandas de toda la región occidental compitieron en la competición de espectáculos en el campo en el Estadio Stocker ayer por la tarde, compitiendo por un lugar en los Campeonatos Estatales. Las puntuaciones de rendimiento del festival del jueves determinarán qué bandas pueden competir en el Festival Estatal de Bandas de Marcha, que tendrá lugar en las próximas semanas.

Entre las increíbles actuaciones de nuestras escuelas D51, la tarde se hizo aún más especial con una cautivadora actuación invitada de la Marching Stampede de CMU, y el evento concluyó con la presentación de merecidos premios a nuestras talentosas bandas.

Felicidades a todas nuestras cuatro escuelas preparatorias integrales por sus puntuaciones y clasificaciones finales después de este espectáculo.

**Clase 3A**  
Primer Lugar - Palisade High School

**Clase 4A**  
Segundo Lugar - Central High School Grand Junction  
Tercer Lugar - Grand Junction High School

**Clase 5A**  
Primer Lugar - Fruita Monument High School

**Reconocimientos a los Estudiantes AP de FMHS**

Esta noche, Fruita Monument High School reconocerá con orgullo los logros sobresalientes de 123 estudiantes que han obtenido la designación de AP Scholar en reconocimiento a su rendimiento excepcional en los exámenes de AP.

Esta noche, Fruita Monument High School se dirigirá al campo de fútbol durante su juego de fútbol FMHS vs. Broomfield para reconocer a más de 120 estudiantes por su excelente desempeño en sus Exámenes AP. De esos estudiantes, 56 serán reconocidos como AP Scholars por obtener tres o más en tres o más exámenes de AP. Además, 29 estudiantes han sido designados AP Scholars con Honor, logrando un mínimo de 3.25 en todos los exámenes AP tomados y puntajes de tres o más en cuatro o más de estos exámenes. Además, 38 estudiantes son celebrados como AP Scholars con Distinción, habiendo obtenido una notable puntuación de 3.5 o más en todos los exámenes AP y puntajes de 3 o más en cinco o más exámenes.

Es importante destacar que estos estudiantes de FMHS también han sido galardonados con el Diploma AP Capstone por destacarse en AP Seminar, AP Research y cuatro exámenes AP adicionales de su elección.

Alcanzar la excelencia en la escuela secundaria no es tarea fácil, y los logros notables de estos estudiantes en sus clases de AP merecen un reconocimiento especial. ¡Un aplauso al Director Newt, al equipo administrativo de FMHS y a los dedicados maestros y personal de AP de FMHS por su compromiso en involucrar, equipar y capacitar a estos estudiantes para su futuro más brillante! Además, ¡felicidades a todos estos estudiantes por este logro! Esto es un verdadero testimonio del trabajo arduo, la dedicación y el compromiso que han puesto en su viaje académico, y estas cualidades les servirán bien mientras se aventuran en el mundo más allá de D51.

**Los Equipos Deportivos de D51 Toman el Primer Lugar en la Conferencia**

Nuestros estudiantes atletas continúan impresionándonos con sus logros sobresalientes y su dedicación a la excelencia. A medida que los deportes de otoño llegan a su fin y nuestros equipos comienzan a competir por el podio en sus conferencias, muchos han mostrado una increíble resistencia y determinación, poniendo el trabajo arduo y las largas horas de práctica. Felicidades al equipo de voleibol femenino de Palisade High School por su victoria en la división de la Liga de la Costa Oeste. De manera similar, el equipo de Softball de Fruita Monument surgió como campeón en la Liga del Suroeste.

A lo largo de la temporada, estos estudiantes atletas manejan el delicado equilibrio de académicos, vida social, familia y compromisos deportivos. Sus logros notables son un testimonio de sus habilidades excepcionales y su admirable determinación. ¡Bien hecho!

**D51 Organiza la Carrera Regional de Cross Country 4A/5A**

El Distrito 51 organizó los Campeonatos Regionales de Cross Country 4A/5A en el Parque Lincoln el jueves por la tarde. El evento reunió a talentosos atletas de varias escuelas, mostrando su determinación y resistencia, compitiendo por un lugar en la carrera estatal. ¡Un reconocimiento especial al equipo de chicas de Central High School y al equipo de chicos de Grand Junction High School por clasificar para el estado! Esta es la primera aparición del equipo de chicos de GJHS desde 2012. Además, un reconocimiento a los chicos de Central High School, Samuel Garmany y Yishai Throwbridge, por clasificar para el estado como corredores individuales, y un reconocimiento a la chica de primer año de Grand Junction High School, Bailey Pommarane, por clasificar para el estado también. ¡Esperamos ver su éxito en la próxima carrera estatal! ¡Y felicitaciones a todos nuestros atletas de cross country de D51 por su arduo trabajo y competencia!

**Reconocimientos de la Conferencia All Conference**

A medida que muchos de nuestros deportes de otoño llegan a su fin, disfrutamos poder celebrar y reconocer algunos de los logros sobresalientes que han logrado nuestros estudiantes atletas. Todos nuestros atletas trabajaron arduamente esta temporada, y queremos reconocer a los siguientes estudiantes que fueron nombrados en la Conferencia de Tenis de la Liga del Suroeste. Haz clic aquí para ver la lista de atletas individuales y equipos.

**Visita de BNI a Palisade High School**

Esta semana, los cursos de Preparación Universitaria y Profesional de Palisade High School, junto con los miembros de FBLA, tuvieron la oportunidad única de asistir a una reunión organizada por el capítulo local de BNI, Business Catapult, como parte de la iniciativa Business Voices de la Fundación BNI. BNI, que significa Business Network International, es una organización de networking de referencia basada en siete valores fundamentales, incluyendo Ganar-Ganar, Construir Relaciones y Aprendizaje de por Vida.

Durante esta oportunidad, nuestros estudiantes observaron la dinámica de una reunión profesional, presenciaron la colaboración efectiva de los equipos de BNI y comprendieron la importancia del networking en el mundo empresarial. Después de la reunión, los profesionales generosamente se quedaron para entablar conversaciones y responder las preguntas de los estudiantes, dándoles una introducción auténtica al networking.

Nuestros estudiantes de PHS descubrieron el valor de las interacciones individuales intencionales y la importancia de las referencias confiables basadas en relaciones sólidas, tanto ahora como en el futuro. También aprendieron sobre oportunidades de mentoría, roles voluntarios y los beneficios inmediatos de compartir referencias.

Al evento asistieron 21 profesionales de diversos campos laborales, incluidos ocho visitantes especialmente invitados para alinearse con los intereses profesionales de los estudiantes, junto con 75 estudiantes de Palisade High School.

Cosas increíbles suceden todos los días en nuestras escuelas, pero no suceden por casualidad. Nuestro personal, profesorado y administración trabajan incansablemente para proporcionar estas oportunidades únicas para nuestros estudiantes, fundamentadas en nuestra creencia de que todos los que salen del Distrito 51 encarnarán las características de nuestro Perfil de Graduado que incluyen ser solucionadores de problemas creativos, estar culturalmente conectados y estar listos para la carrera y la vida.

**Resumen de la Reunión de la Junta de Educación**

El 17 de octubre, la Junta de Educación celebró una Reunión de Negocios en la Sala de la Junta Harry Butler. Para conocer los aspectos más destacados de esta reunión, haz clic aquí. Para ver la transmisión en vivo de la Reunión de la Junta de Educación, haz clic aquí.

**REUNIÓN DE NEGOCIOS**

- La Junta de Educación reconoció a los siguientes estudiantes y miembros del personal por sus destacados logros
- Estudiantes Reconocidos Nacionalmente por el College Board
- Equipo de Golf de Niños de GJHS, Segundo Lugar en el Estado

**INFORME DEL SUPERINTENDENTE**

Actualización del Cambio de Límites de la Escuela Secundaria para las Áreas de Wingate/Appleton Elementary School: La Demografía del Distrito, Shannon Bingham, brindó una descripción general de los cambios de límites propuestos para el área de la Escuela Primaria Wingate/Appleton en un esfuerzo por normalizar la configuración de grados secundarios en las escuelas de Fruita. Bingham también presentó los resultados de la encuesta y habló sobre qué año obtuvo el apoyo mayoritario de los encuestados para este cambio.

Informe Financiero de Fin de Año y del Primer Trimestre y Reporte de Inversiones Empresariales: Melanie Trujillo, la Directora Financiera, entregó una presentación sobre las finanzas del Distrito al final del año fiscal 2022-23. Su presentación incluyó una visión general del fondo general, los dólares ESSER y el Fondo Médico D51.

**COMENTARIOS DEL PÚBLICO**

**AGENDAS DE CONSENTIMIENTO**

- Regalos
- Subvenciones

**ASUNTOS DE NEGOCIOS**

- J-1. Resolución para Revisar y Cambiar el Nombre de la Política AC-1, No Discriminación y Anular la Política AC-2, Acoso Sexual
- J-1.a. AC, No Discriminación
- J-2. Segunda Lectura/Adopción de la Política JLCD, Administración de Medicamentos a Estudiantes
- J-3. Resolución para Comprar Bienes Raíces Para el Programa de Construcción del Centro de Carreras

**DISCUSIÓN ABIERTA DE LA JUNTA**

**PRÓXIMAS REUNIONES**

- 11 de noviembre de 2023, Cafetería de Scenic Elementary School, 9 a.m., Café de la Junta
- 14 de noviembre de 2023, Sala de la Junta Harry Butler, 5:00 p.m., Recepción/Reunión de Negocios de la Junta
- 28 de noviembre de 2023, Sala de la Junta Harry Butler, 5:00 p.m., Reunión Organizativa de la Junta

**TEMAS DE AGENDA DE REUNIONES FUTURAS**

**JOURNAMIENTO**

**Próximos Eventos:**

- Teatro de Central High School - Marian o la Verdadera Historia de Robin Hood 19 al 21 de octubre, 7 p.m., Central High School  
Consigue tus entradas aquí.
- Feria de Otoño de Central High School
- 21 de octubre, 8:30 a.m. - 3 p.m., Central High School
- Campeonatos Estatales para el Club de Ciclismo Juvenil del Grand Valley 21 y 22 de octubre, Colorado Mountain College Spring Valley en Glenwood Springs
- Experiencia Mesa
- 21 de octubre, 8:30 a.m. - 2:30 p.m., Universidad de Colorado Mesa (UC)  
El Programa de Visita Mesa Experience brinda a los futuros estudiantes y sus familias una oportunidad integral para visitar la Universidad de Colorado Mesa en persona. Este evento de un día de duración te permite asistir a una feria académica y de clubes, recorrer el campus, hablar con estudiantes actuales y disfrutar de un almuerzo servido por el proveedor de servicios de comedor de CMU. También podrás obtener información sobre admisiones, vivienda y ayuda financiera. Para obtener más información, haz clic aquí.
- Noche Universitaria y de Dinero en CMU  
23 de octubre, 6 p.m., Centro Universitario de CMU  
¡En colaboración con CMU, D51 organiza una Noche Universitaria y de Dinero donde los estudiantes pueden aprender más sobre cómo pagar la universidad, oportunidades de ayuda financiera y becas, el Programa ASCENT y más!
- Concierto de la Orquesta de GJHS  
24 de octubre, 7 p.m., Auditorio de GJHS

Para obtener más información sobre eventos en todo el distrito, visita:

- [Calendario de Atletismo de Otoño](#)
- [Próximos Eventos del Distrito](#)

Si tienes buenas noticias para compartir con nosotros, nos encantaría destacar tu programa, evento, historia y más. Por favor, compártelo con nuestro departamento de comunicaciones enviando un correo electrónico a [communicate@d51schools.org](mailto:communicate@d51schools.org).

*Brian Hill*  
Dr. Brian Hill  
Superintendent of Schools  
Mesa County Valley School District 51  
[brian.hill@d51schools.org](mailto:brian.hill@d51schools.org)  
970.254.5193



2115 Grand Ave.  
Grand Junction, CO 81501  
d51schools.org  
(970) 254-5100